

## Chronique #92



### Pourquoi l'ego a-t-il besoin de porter un jugement chez autrui ?

#### Pourquoi certaines personnes portent-elles des jugements ?

Premièrement, il faut comprendre la constitution de l'ego pour assimiler la fonction du jugement. Un humain est composé de deux éléments de base : l'ego et l'esprit. Viennent ensuite, les personnalités de l'ego, ce sont des formes d'énergie qui sont rattachées aux émotions de l'ego. Ces personnalités sont composées de formes d'énergie capables de se transposer à fleur du corps humain.

Vous remarquerez que lorsqu'un ego vit une gêne, il a tendance à rougir, ainsi son facial se modifie, il prend la forme de la personnalité qui est reliée à cette émotion. C'est le même principe qui s'applique à toutes les facettes de la vie de l'ego, il peut y avoir un nombre incalculable de personnalités.

Les egos ont tendance à porter des jugements sur leurs semblables pour créer des oppositions. C'est le jeu des personnalités qui entrent en interaction. La personnalité dans l'ego a besoin d'émettre un jugement pour se comparer à d'autres dans le but de se cadrer dans la matière, elle veut se sentir vivante.

Lorsqu'une personne porte un jugement sur autrui, c'est signe qu'elle est dans son ego et sous l'influence d'une ou de plusieurs personnalités.

#### Qu'est-ce qu'un jugement dans le mental de l'ego ?

En fait, c'est un petit écosystème dans le mental de l'ego qui fourmille de formes d'énergie qui s'alimentent via les émotions dans l'ego. Ces formes d'énergie sont disponibles à la moindre étincelle ou soubresaut émotionnel, elles se transposent dans le facial de l'ego.

Par exemple, lorsqu'un ego vit une colère, son facial est aussitôt transformé par cette forme d'énergie ou cette personnalité qui se calque sur lui, c'est très visible. Ainsi, ces formes d'énergie ou ces personnalités peuvent s'abreuver à volonté à chaque mise en situation.

#### Qu'est-ce qui provoque le jugement ?

Le jugement est provoqué par l'extension d'une personnalité dans le mental de l'ego. Cette personnalité insémine le mental de l'ego avec une pulsion émotionnelle et cela provoque chez l'ego une fausse euphorie, car l'ego devient le porteur d'un jugement, il ressent une forte émotion de maîtrise sur son jugement, mais dans les faits, c'est le déploiement de la personnalité qui en est la cause. Ainsi, cette personnalité aura réussi à se matérialiser dans le facial de l'ego.

## Comment détecter un ego qui porte un jugement ?

Lorsque l'ego parle, il a tendance à abaisser la vibration chez autrui et lorsque c'est l'esprit qui parle, il fait exactement le contraire, il va augmenter le taux vibratoire chez autrui et cela apporte de la lumière dans la conscience de l'ego.

### **COMMENTAIRE**

*Le jugement est la panacée ou le remède des personnalités qui habitent le mental de l'ego.*

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 14-10-2023  
**Fiche:** id-00170